## アフタースクール通信 Summer 05

## 2023.08.17(木) サマースクール < 5 日目>







お盆休みを経て、今日からサマースクール再開!5日目の今日はクラフト作成、ドッジボール、英語クラスのプログラムを行いました!

クラフトは風鈴を作りました!2023年のこの時代、みんな風鈴を知っているのかな…と不安でしたが、1年生も「知ってる!」と取り組んでくれてホッとしました(\*´ェ`\*) それぞれ好きな絵を一生懸命に描いていました!













## やっぱり嬉しい、子どもたちの成長。







今日の運動プログラムはドッジボール。小学生の子どもたちに人気のスポーツなので、ゲームが始まるとみんな楽しそうに体育館を駆け回っていました!今日は職員に代わって、4年生の児童がその場を取りまとめてくれる場面も!子どもたちの成長を感じて、嬉しい気持ちになりました♪







午後の英語クラス「Bubble Science」では、シャボン玉遊びをしました! 「どれだけ大きく膨らますことができるか」、「シャボン玉の中にもう1つ シャボン玉を作れるか」などにチャレンジしていました!

いよいよ明日は最終日。職員も楽しみにしている"夏祭り"の日です!子どもたちにこの夏の思い出をもう1つ、2つ作ってもらえるよう、職員も一緒に楽しいお祭りにします!